Wer wir sind

Garten Kölsch und Pflegegruppe Garten Kölsch.

Zwischen den mittelalterlichen Mauern der Stadt Büdingen befand sich bis Anfang der 80er Jahre des letzten Jahrhunderts Edith Kölschs Staudengarten. Edith Kölsch verstarb 1985 im Alter von 91 Jahren. Im Jahre 2003 wurde der ehemalige Staudengarten neu angelegt. Seither wird die Pflege der Anlage überwiegend von einer Gruppe Büdinger Bürger übernommen, unterstützt von den Mitarbeitern des Büdinger Bauhofs.



Facebook:

www.facebook.com/Bürgerforum-Steinernes-Haus-Büdingen

E-Mail:

contact@ buergerforum-steinerneshaus.de

Sonne, Mond und Kunstgenuss

ein Sommersamstag im Garten Kölsch –
 am Altstadtparkplatz zwischen den historischen Stadtmauern

Samstag, 19. August 2017

15 bis 22 Uhr





Spendenkonten:

Sparkasse Oberhessen IBAN DE 8051 8500 7901 2006 4843 BIC HELADEF1FRI

Volksbank Main-Kinzig-Büdingen IBAN DE 6650 6616 3900 0138 5399 BIC GENODEF1LSR

Bürgerforum Steinernes Haus – Förderkreis Altstadt Büdingen e.V.

Der Verein widmet sich unter anderem dem Erhalt der historischen Bausubstanz in der Altstadt. Darüber hinaus werden Projekte durchgeführt und mit Spenden finanziert: zum Beispiel der Bau der Schlossmühlenbrücke und die Wiedererrichtung des Neustadtbrunnens. Zudem unterstützt der Verein die Pflegegruppe Garten Kölsch finanziell.





Genuss für Aug' und Ohr

JuleKu (Jugend lebt Kultur).

Die junge Schauspieltruppe um Felix Hohmann und Katrin Okunowski stand Ende Juni sehr erfolgreich mit dem Stück "Volpone" auf der Bühne. Bei unserem Fest führen sie Comedia dell'arte-Sketche auf.

Genuss für den Gaumen

Leckeres aus dem Fame de Luxe: Samosa-Teigtaschen (vegetarisch oder mit Fleischfüllung), Würstchen vom Grill, Pommes Frites, Bier, Cocktails, alkoholfreie Getränke selbstgebackener Kuchen von der Pflegegruppe Garten Kölsch und Mitgliedern des Bürgerforums Steinernes Haus Weine von den Azoren und aus Portugal vom Compiri Weinhandel in Büdingen

Schönes für drinnen und draußen

Ausstellung. Objekte der Büdinger Künstler Axel Gallun und Lars Korten

Stauden. Verkauf von Stauden der Staudengärtnerei Kustermann aus Niedergründau

Keramik. Laura-Ute Melzer, Bleichenbach



Sebastian Barwinek.

Singer-Songwriter und Folkmusiker. Neben seinen eigenen Stücken verzückt er sein Publikum mit Liedern aus dem keltischen Kulturkreis und aus seiner Heimat.

Axel Gladrow.

World-Jazz-Performance. Spielt Improvisationen auf der "Guzheng" (chinesische Wölbbrettzither), der "Kora" (westafrikanische Stegharfe) und der keltischen Harfe.

Hutch Bücking.

Weltmusikerin. Singt, spielt Gitarre und Cajón, jene kastenförmige Trommel mit unverwechselbarem Sound.



Waltraud Kleinau-Ritter.

Märchenerzählerin. Weit mehr als "Es war einmal..." Wenn sie anfängt zu erzählen, werden die Zuhörer in Fantasiewelten hineingezogen.

Stella Luise Smith.

Poi-Jonglage. Seit zweieinhalb Jahren widmet sie sich dieser tausend Jahre alten Maori-Bewegungskunst, bei der ein Ball an einer Schnur geschwungen wird.

Soul Büches.

Sie können es nicht lassen. Gute Musik macht glücklich. Das wollen elf erfahrene und bekannte Musiker um Thomas «Charly» Appel mit Bläser-Soul, Blues und Rock bei ihrem ersten gemeinsamen Auftritt beweisen.

